

Presentación del libro, *El Patrimonio Mundial Cultural y Natural. 25 años de la aplicación de la Convención de la UNESCO*, de Salvador Díaz-Berrio Fernández.

El martes 28 de mayo se llevó a cabo la presentación del libro *El Patrimonio Mundial Cultural y Natural. 25 años de la aplicación de la Convención de la UNESCO*, escrito por Salvador Díaz-Berrio.

En la presentación se contó con la notable presencia de la Dra. María Teresa Franco, el Dr. José Chanes Nieto, el Mto. Jorge González Aragón, y el Mto. Jorge Pérez Pijoan; quienes departieron sobre la importante aportación que realiza Díaz-Berrio con su libro *El Patrimonio Mundial Cultural y Natural. 25 años de aplicación de la Convención de la UNESCO*.

"El Patrimonio Mundial Cultural y Natural. 25 años de la aplicación de la Convención de la UNESCO. En este libro se revive el proceso apasionante de la gestación de la convención y de sus sucesivos desenvolvimientos, reseña los episodios de las prolijas discusiones sobre los términos empleados, como también hace patente la consagración universal de los bienes naturales, culturales y mixtos que ingresan a la lista del patrimonio mundial. Todo ello con rigor por haber participado decidida y competentemente en los trabajos respectivos. En ellos ha colaborado con aportaciones originales. Ha logrado una mayor precisión conceptual y un más claro entendimiento de la Convención de 1972, del Comité, de las listas (del Patrimonio Mundial y del Patrimonio Mundial en Peligro), del fondo del Patrimonio Mundial y de la situación actual y futura de los mismos"¹

El investigador Díaz-Berrio, está dedicado al tema de la protección del patrimonio cultural de México y del mundo desde sus incursiones como estudiante, profesor y participante en diversas actividades culturales de la UNESCO.



"Sus escritos están alejados de la monotonía. El tema central permanece, pero gracias a su vocación indagadora no se repite. Cuando vuelve sobre sus pasos es para ampliar o confirmar con argumentos renovados las ideas antes expuestas. En todo ello abre vías, desbroza senderos, impulsa el conocimiento"²

Este libro es fruto de su amplia trayectoria, el cual nos permite conocer con profundidad la convención del patrimonio mundial de 1972, como también sus aplicaciones en un periodo de 25 años y sus modificaciones del proceso.

Señala inicialmente que la convención tiene el propósito de proteger el Patrimonio Mundial, no el de hacer listas. El objetivo es lograr la protección y la conservación de bienes culturales y naturales de valor universal.

¹José Chanes Nieto; durante la presentación del libro *El Patrimonio Mundial Cultural y Natural. 25 años de aplicación de la Convención de la*

UNESCO. 28 mayo 2002

² *Ibid*